
ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA 
JUNTA DIRECTIVA DE LA AMPA “OLEA”
CEIP “ÁGORA” DE PALOMARES DEL RÍO (SEVILLA)

Palomares del Río, 16 de marzo  de 2022

Personas convocadas: Asiste

Presidencia: ANGÉLICA MORLANO LABRADOR X

Tesorería: SILVIA CRUZ OTONES X

Secretaría: ESPERANZA RUIZ PALMA X

Vocal: Mª DEL CARMEN MIÑANO MOLINA X

Vocal: ANTONIO MATEO MARTÍNEZ X

Vocal:  ROSA Mª SÁNCHEZ TOCINO X

Vocal:  SERGIO VIEJO HUERTAS

Vocal:  AMPARO ZAYAS DÍAZ X

Vocal: ROSA LUQUE MORENO

Vocal: FERNANDO CASTILLA MORENO

Vocal: ALEJANDRO JESÚS LÓPEZ GONZÁLEZ X

El jueves 16 de marzo de 2022 a las 18h., usando la aplicación MEET de Google, comienza la
reunión vía telemática, con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. - Actividades de Farandulario
2. - Certamen literairo
3. - Camisetas
4. - Situación de los recambios de filtros Hepa para los purificadores
5. - ¿Qué hacer con la valla amarilla de tráfico?
6. - ¿Qué hacer con las postales navideñas?
7. - Posible escrito a la Fampa sobre las mascarillas y su eliminación de colegios.
8. -  Intercamibo con colegios  extranjeros  a  través de  cartas  postales  escritas  entre  el

alumnado.
9. - Proyecto de uso  para 2022/2022. Propuesta de talleres.
10. - Familias de 3años de infantil. Carta presentada en Consejo Escolar ¿Qué difusión ha

tenido? ¿Qué apoyo da este AMPA?
11. Reunión con el equipo directivo: temas pendientes de tratar
12. RUEGOS Y PREGUNTAS

DELIBERACIONES

1. ACTIVIDADES con FARANDULARIO:
Se realizarán en la semana del 16-21 de mayo, y se desarrollarán así: UNA sesión de TROLLY
CUENTACUENTOS para los tres cursos de infantil, UNA sesión de LITIUM CIRCO para los cursos
1º,2º, y 3º, y un taller de gestion emocional en las relaciones sociales a través de internet, para
cada uno de los cursos restantes. Un taller para 4º, otro para 5º, y otro parara 6º. En TOTAL
CINCO ACTIVIDADES.
En la anterior reunión se aprobó por voto de la mayoría,  invertir  en estas actividades una
cantidad aproximada a los 1000€. En esta ocasión se le pide presupuesto exacto y definitivo.
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Se recuerda que el año pasado se solicitó a las familias no socias la cantidad de 3€, y hubo una
buena  respuesta.  Se  acuerda  este  curso  hacerlo  igual,  escogiendo  un  texto  elaborado  y
correcto para su difusión
En esa próxima semana del 21 de marzo convocaremos al equipo directivo para informarle de
los detalles de estas actividades

2. CERTAMEN LITERARIO:
Las coordinadoras de este certamen informan que se hará por clases, se les indica un inicio del
relato y en clase se construye el resto de la historia de forma cooperativa. No se trata este año
de un concurso individual. Se proponoe por lo tanto 9 premios de 15-20€, lo que supondrían un
gasto en premios de un máximo de 180€. Se aprueba dicho gasto. Las coordinadoras quedan
pendientes de elaborar las bases cuanto antes para poder pasarlas al equipo directivo, e inciar
el certamen antes de fin de marzo.

3. CAMISETAS: No ha habido avances en la gestión de este tema. Se decide pedir presupuesto
a Gráficas Santa María.

4. FILTROS HEPA: Silvia informa que se pudieron descambiar, pero que al día de hoy seguimos
sin saber con certeza qué filtros pedir, qué filtros son adecuados para nuestros purificadores.
Se acuerda volver a pedir asesoramiento a familias relacionadas con el sector. Se debate de
nuevo sobre la necesidad o no de renovarlos, y se acuerda hacerlo esta única vez, informando
al colegio, que esta inversión no se hará permanentemente en los próximos años. Se vuelve a
recordar, por tanto, que el presupuesto aprobado para estos recambios, es de unos 400-500€,
y que en cuanto se tengan los modelos adecuados, se comprarán.

5. VALLA de circulación: Se informa que no fue nada bien la experiencia de colocar la valla a
diario, ya que hubo varios incidentes. Este AMPA decide no insistir en la colocación de la valla
para  limitar  el  paso  de  coches.  Antonio  redactará  un  texto  para  solicitar  una  vez  más  la
presencia de policias en la calle a la hora de la salida.

6.  POSTALES  NAVIDEÑAS:  ante  la  reitarada  duda  de  qué  hacer  con  ellas,  si  tirarlas  o
archivarlas, se decide escribir un texto de difusión invitando a toda aquella familia que desee
recuperar la postal, lo indique contactando con el AMPA. Se le entregaría en persona

7. MASCARILLAS: Se debate sobre la posibilidad de tomar la iniciativa desde este AMPA para
contribuir a la eliminación de la mascarilla en los colegios. Se plantea escribir un texto a la
FAMPA.  Antonio  redactaría  el  texto,  y  dada  la  circunstancias  y  posibles  divergencias  de
opiniones, se sometería a votación su aprobación, antes de enviarla.

8. Este punto del orden del día queda sin tratar debido a que la persona que lo propuso no
pudo asistir a esta reunión y por lo tanto el resto no pudimos conocer la iniciativa

9. PROYECTO DE USO del colegio para 2022/23: se plantea la posibilidad de tantear  a las
familias para conocer sus gustos sobre posibles actividades.

10, FAMILIAS DE 3 AÑOS: Un grupo de familias del curso de 3 años presentó al Consejo Escolar
un escrito solicitando y planteando una serie de cuestiones referidas a la metodología y estilo
del colegio en la enseñanza, un escrito solicitando la vuelta a metodos y actividades que en
teoría  están en la línea de lo que muchas familias  pensaban que podrían encontrar  en el
colegio y por las que decidieron meter a sus hijos e hijas en este centro.
Se debate en este AMPA cómo proceder ante esta demanda, y tras un largo debate se decide
esperar a finales de mes, a ver si se han adherido más familias, si el colegio ha dado algún
paso, o si la propia profesora de 3 años ha dado señales de adherirse a las actividades de otros
profes, etc.
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Este  AMPA  en  función  de  los  avances  que  haya  o  que  no  haya,  decidirá  tomar  más
protagonismo en lo que consideramos una correcta y adecuada reivindicación de familias de
infantil.

11. REUNION CON EL EQUIPO DIRECTIVO:
Convocar reunión con el equipo directivo para ver estos temas:
1. Actividades de Farandulario, fechas, procedimientos, aforos Covid
2. Bases del Certamen literario
3. Se está intentando hacer el recambio de filtros, pero se hará esta única vez
4. Avances en la reivindicación de las familias de 3 años

RUEGOS Y PREGUNTAS

- Se traslada a esta reunión la BAJA voluntaria del compañero SERGIO VIEJO HUERTAS, que in-
formó a través del grupo de whatsapp su voluntad de no de continuar en esta junta directiva 
por su imposibilidad de aportar trabajo o ideas. Esta vía es suficiente para que la secretaria lo 
quite del listado de miembros. No es necesario aportar nada más debido a que no ocupa nin-
guno de los tres cargos más relevantes.
- Se recuerda que no pudo iniciarse la iniciativa de un nuevo formato para el aula de mediodía 
debido a que este grupo no aprobó la inversión necesaria para darle una estabilidad temporal 
al servicio de al menos tres meses.

-La tesorera informa que este AMPA dispone actualmente de 4824,95€

***

Tras estas deliberaciones, las tareas pendientes de ejecutar son las siguientes (se indican
también aquellas tareas no concluidas de las últimas reuniones):

- Pedir presupuesto definitivo a Farandulario. Esperanza se encarga
- Redactar las bases del concurso literario: Rosa y Silvia se encargan
- Presupuestos de camisetas: Antonio y Angélica
- De nuevo, pedir asesoramiento sobre qué filtros HEPA comprar
- Valla: Antonio redactará un texto para la solicitud de policias
- Texto para difundir la posibiblidad de recuperar la postal navideña. Esperanza se encarga
- Carta a la FAMPA sobre las mascarillas. Antonio se encarga
- Mensaje a las familias para solicitarles posibles talleres extraescolares
- Convocar la reunion con el equipo directivo. Esperanza

Y siendo las 20,15 horas, se levanta la sesión

Visto bueno de la Presidenta:
Angélica Morlano Labrador

La Secretaria
Esperanza Ruiz Palma
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